

ANDEPETROL

ASOCIACION NACIONAL DE PENSIONADOS
PETROLEROS DE COLOMBIA
Personería jurídica Nº 334 Febrero 11/72
Carrera 10-18-44 piso 3º Tel. 2836562
E-mail: andepetrol@hotmail.com
Web www.andepetrol.org
Bogotá D.C.
Afiliada a C.P.C.

DEFENDER A CAVIPETROL UNA OBLIGACION DE LOS ASOCIADOS

El gran foro por la defensa de **Cavipetrol** convocado por la Asociación Nacional de Pensionados Petroleros de Colombia, **ANDEPETROL**, realizado el día 5 de Abril del 2021, se constituyo no solo en un gran acierto, sino en una tribuna de denuncia y de malos manejos administrativos en nuestro Fondo de trabajadores y pensionados de Ecopetrol.

En la invitación de convocatoria del 29 de marzo, hacíamos énfasis que **Cavipetrol e**s una conquista de la los trabajadores petroleros a través de la Unión Sindical Obrera y que durante décadas la hemos defendido de los apetitos inconsecuentes de diferentes administradores de Ecopetrol.

En el foro se plasmo a través de los panelistas y los demás intervinientes que en **Cavipetrol** se ha venido conformando una mafia administrativa encabezada por la actual Gerencia y otros, que actúan no a favor de los intereses de los afiliados/as, sino al contrario, implementando políticas, normas y reformas que están en contra de los postulados fundacionales de Cavipetrol y lógicamente de los interés de los afiliados.

Cavipetrol tuvo un cambio de Corporación, a Fondo de empleados y pensionados de Ecopetrol, pero Ecopetrol con base a triquiñuelas, ha continuado manipulando y desconociendo las voces de denuncia, inconformidad, insatisfacción y rechazo a la exclusión en las decisiones de los Delegados. Se impuso un gerente recomendado por Ecopetrol y éste se comenzó a rodear de personas de su confianza, ex funcionarios de la Superintendencia de Economía Solidaria. Personas que tienen relación con el apropiador financiero de las pensiones privadas: el Sindicato Antioqueño. Se conformo entonces, un maridaje entre la Super Solidaria y la alta Administración de Cavipetrol, con intenciones de alianzas "inmorales, antiéticas y oscuras".

Uno de los aspectos denunciados y que está causando estupor y repulsión moral, es la venta de cartera, acción que es mostrada como un gran negocio y como una solución a la cartera de difícil recuperación. Negocio con vicios fraudulentos y que en la práctica atenta contra la filosofía de solidaridad y los socios del fondo y sus familias.

Este acto deshonesto y ruin, en que la cartera de muchos de nuestros compañeros, fue vendida a la firma "Logros Factory", demuestra la catadura y el interés de conflictos de la actual Administración. Allí trabajo el señor gerente, violando la ética profesional y también los estatutos de Cavipetrol, pues no estaba autorizado para hacer ese tipo de contratos; sin embargo la Junta por mayoría en una complicidad deshonesta le aprobó al gerente esta venta. Esta medida llevara a que este buitre financiero posiblemente le embargue a muchos afliados/as sus propiedades. Los fundadores de CAVIPETROL, se revuelven en sus tumbas ante tamaña canallada inmoral.

En el foro se planteó que con la trasformación de **Cavipetrol**, en fondo de Empleados y pensionados, Ecopetrol continuo con sus planes y políticas manipuladoras para seguir teniendo el poder administrativo en las decisiones fundamentales de dirección. En la práctica la empresa ha puesto a su servicio el Fondo. Por eso puso al gerente actual a través de la Vicepresidencia de Talento Humano. En el Foro, se denunció que este señor gerente en los exámenes de ingreso no paso ni en amplios conocimientos financieros, ni de liderazgo y eso que lo califico una firma caza talentos.

Se denuncia que los informes financieros del año 2.020, que le tocara aprobar a los delegados; que salgan elegidos en las elecciones que están convocadas para el 20 de mayo de 2.021; les será necesario mirar con lupa toda esa información, pues es posible que esté maquillada y nuestros próximos delegados no pueden, ni deben, ser notarios de la mayoría de la Junta Directiva.

Las diferentes intervenciones fueron muy claras y precisas, pues las denuncias fueron hechas con conocimiento de causa: las utilidades del año 2.020 fueron de cerca de 8 mil millones de pesos, mientras que en los años 2.018 y 2.019 fueron de cerca de 24.000 millones, se presenta un posible detrimento de las utilidades del fondo y se llama a que el informe de gestión sea examinado al detalle, pues esta administración esta llevando al abismo a nuestro Fondo.

En síntesis, la situación de **Cavipetrol** es grave, el análisis y diagnóstico así lo demuestran. La componenda que se conformó entre los delegados de Ecopetrol, incondicionales a la administración de Cavipetrol, la están llevando a un precipicio difícil de rescatar.

Por lo tanto, compañeros, el llamado es a rescatar a **Cavipetrol** del sector financiero y más particularmente del Sindicato Antioqueño.

Es una necesidad urgente la real y efectiva democratización de **Cavipetrol,** no se puede seguir con esa dictadura administrativa, pues se ha desnaturalizado la labor social de Cavipetrol, desde su misma concepción fundacional.

El foro rechaza unánimemente las amenazas recibidas a los compañeros por atreverse a denunciar anomalías notorias y no las podemos aceptar. El atropello y la táctica de amenazas, es propia de los que quieren imponer el silencio a las malas, nuestro apoyo y solidaridad para los compañeros y estaremos atentos.

El foro hace un llamado a la Unión Sindical Obrera en su conjunto, a las subdirectivas, a las Comisiones y a la Junta Directiva Nacional, para que aunemos esfuerzos de conjunto, pues Cavipetrol es producto de un acuerdo convencional plasmado y vigente totalmente en nuestra Convención Colectiva en el artículo 77.

Es urgente conformar un gran frente por la defensa de **Cavipetrol**. Realizamos también el llamado a un gran grupo de directivos de Ecopetrol que se encuentran igual de inconformes con la administración de Cavipetrol. Varios delegados/as expresaron su disposición de escuchar opiniones y propuestas de los socios con miras a trabajar en unidad y fortalecer nuestro fondo.

El foro concluye que lo más urgente, es asegurar la mejor representación en las nuevas y próximas elecciones de delgados. Es una oportunidad súper importante, no podemos esperar más, de por medio está seriamente comprometida la permanencia y el futuro de Cavipetrol. Es imperativo, retomar el postulado solidario de brindar bienestar social ante todo, alejando la concepción parasitaria de los buitres financieros en nuestro Fondo.

Necesitamos elegir a los mejores, a los más honestos, a los más comprometidos, con los intereses de los afiliados, a los más capaces. Debemos elegir a los que estén dispuestos a romper esa componenda marrullera de la Administración de **Cavipetrol** y Ecopetrol. Debemos saber elegir, con sentido unitario, fraterno, cooperativo y solidario. Para que Cavipetrol vuelva a ser de los socios, de los trabajadores, pensionados y de sus familias. No de unos pocos. Estaremos pendientes de todo el proceso de elecciones y de que las inscripciones se realicen sin obstáculos ni barreras adicionales que se intenten colocar, para frenar el deseo mayoritario de corregir el rumbo equivocado de la actual Cavipetrol.

La responsabilidad de los futuros delegados es grande y muy seria, pues la **Cavipetrol** actual se la ha tomado una mafia corrupta y necesitamos la Cavipetrol solidaria y social que fue fundada.

POR EL RESCATE Y LA DEMOCRATIZACION DE CAVIPETROL ADELANTE FUERA LOS CORRUPTOS DE CAVIPETROL

ASOCIACION NACIONAL DE PENSIONADOS PETROLEROS DE COLOMBIA ANDEPETROL

Junta Directiva Nacional

Abril 7 de 2.021

